



Erwan, Naël, Sigrid et Baptiste sont élèves en BTSA Agro au Campus de la Germinière, à Rouillon (Sarthe). Dans le cadre d'un PIC (Projet d'Initiative et de Communication), les quatre étudiants organisent le mercredi 2 mars, dans les Bois de l'Epau, un cross solidaire au profit de l'association Mécénat Chirurgie Cardiaque.

« C'est avec votre participation et votre enthousiasme, qu'ensemble, nous allons pouvoir contribuer à la vie d'un enfant malade. Votre aide nous est précieuse »

Etudiants au campus de la Germinière, Baptiste, Sigrid, Naël et Erwan devaient mener une action à vocation solidaire dans le cadre de leur cursus. Pour ce Projet d'Initiative et de Communication, ils ont choisi d'organiser un cross au profit de Mécénat Chirurgie Cardiaque. Cette organisation non-gouvernementale et caritative a pour vocation d'opérer des enfants issus de pays défavorisés et atteints de malformation cardiaque dans les meilleures conditions. **« Certaines nations ne bénéficient pas de moyens et d'infrastructures suffisants pour opérer des enfants souffrant de malformation cardiaque. L'association récolte des fonds pour permettre leur permettre d'être accueillis en France pour être soignés, puis reçus dans des familles d'accueil le temps de leur convalescence avant d'organiser leur retour chez eux une fois qu'ils sont rétablis »**, détaille Erwan. Avec ses camarades, il organise un cross solidaire pour récolter des fonds pour Mécénat Chirurgie Cardiaque.



« Les participant.e.s à cette course devront déboursier la modique somme de 2 € pour disputer cette épreuve solidaire d'une distance de 7 km », précisent les étudiants organisateurs. Des goûters, de barres énergétiques, ainsi que des produits dérivés de Mécénat Chirurgie Cardiaque seront mis en vente pour soutenir cette belle cause. **« Nous avons également mis en ligne [une cagnotte](#) sur le site de Mécénat Chirurgie Cardiaque. Notre défi est de pouvoir sauver au moins un enfant souffrant d'une maladie cardiaque »**.

Mercredi 2 mars 2022, à 15h, course solidaire au parking du Verger, Bois de Changé (Sarthe). Infos [ici](#).

Site de Mécénat Chirurgie Cardiaque [ici](#).



Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)